



3



1



6



4



7



5



2

## face特別編 「金ヶ崎高校青陵祭」

岩手県立金ヶ崎高等学校の文化祭「青陵祭」が8月29日に行われました。今年には新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小しての開催となり、例年行われていた中夜祭や模擬店は中止となりました。

青陵祭では、2年生の代表者による総学課題研究発表会、音楽選択者による発表、吹奏楽部の演奏が体育館で行われました。そのほか、書道、美術、家庭科などの展示が行われ、参加者を楽しませました。

青陵祭に訪れていた阿部将彦さんは「新型コロナウイルスの影響で少ない練習だったと思うが、とても良い演奏を聴かせてもらった。アンコールまで聴けてとても満足しています」と話していました。この日が吹奏楽部として最後の演奏となった3年生の藤沢愛梨部長は「1年生の時からずっと吹奏楽をやってきました。新型コロナウイルスの影響で心配な面もあったが、みんなの前で演奏が出来て幸せでした」と笑顔で話していました。

1 2 3年生は最後となる吹奏楽部の演奏 3 有志生徒によるコント発表 4 書道選択者の作品展示 5 2年生の代表者による総学課題研究発表 6 美術部の作品展示 7 青陵祭の終了後、3年生を対象に行われたジンギスカンのバーベキュー

### 広報日記



暑い日が続いておりますが皆さんは体調を崩していませんか。今月号は中高生の行事を取材させていただきました。暑さに負けないくらいの元気なパワーをいただきました。

さて、前月の広報でお話した「別の虫」ですが、名前が分からず当時からご無沙汰となっております。先日、広報を読んだ方から「もしかしてこの虫？」とヒントをいただき、その名前を入れて検索してみると…。20年ぶり、感動の再会でした。(村口)

金ヶ崎町  
プロモーション動画  
配信中!!



人口と世帯		8月31日現在	
※( )内は前月比			
人口	15,578人	(+ 5)	
男	7,983人	(+ 4)	
女	7,595人	(+ 1)	
世帯数	6,169世帯	(+ 4)	